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副 会 長：佐々木重輝  幹   事：金谷広志             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：新倉裕明  会報担当長：山梨煕一郎          E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2184回      2015年2月17日（火）   

合    唱 ：「手に手つないで」「職業宣言」            司   会： 野村知広副幹事     

ゲ  ス  ト：  

結 婚 祝 い：2/20 山梨煕一郎さん、2/23 田中克久さん。 

誕 生 祝 い：2/23 加藤 勇さん。 

  

 

【出 席 報 告】  (本日)2月17日（火）                 賜暇会員 17名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)    31  21 74.3％  10      21 74.3％ 

（前回)2月7日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)     31   27  90.7%  4  27 90.7% 

      

 第２１８４回例会                            ２０１５年２月１７日 

   会長挨拶、報告   

                                     平塚北ロータリークラブ 

         会長 杉﨑 正 

 

皆さんこんにちは。ここのところ天候が変わりが激しく、体調が崩れやすくなっております。皆さん気を付けて

ください。さて先日の新聞で湘南版のところに平塚の事が取り上げられていました。良いニュースではありませ

んが、近くでは下島の農家の人が、田んぼのあぜ道の枯れ草を焼いて（野焼き）いたら新幹線の土手に燃え移り

大変なことになって新幹線を止めてしまった。 

 



 

 

又、私の近くでは万田で火事があり８０歳の人が無くなった、一緒に住んでいた、確か４７歳の人は逃げて助か

ったと乗っていました。確か真壁会員の近くかと思いますが？そして新幹線が止まっていた野焼きの件ですが、

たまたま日曜日で買い物帰りに井縄のトンネルの近くで新幹線が止まっていたので、事故か何かあったのかと思

い、夕方のニュースに出るかと思っていたら出なかったのでたいしたことはなかったのかと思っていたら、翌日

の新聞に載っていました。あまり良い話では無かったですね。 

そして、当クラブの会員の幼稚園の子がテレビに出ていました、テレビを見ていたら平塚市のみさと幼稚園児と

映っていたのでびっくりしました。先ほども話しましたように平塚市の事が多く取り上げられていました。よい

ことが取り上げられればよいのですがね。 

さて続きまして、先日も話しましたように３月３日の夜間例会を移動例会とする事が理事会で承認されましたの

で宜しくお願いします。３月３日の日を平塚市市長室、議会傍聴等見学の予定に変更することでしたが、落合市

長の都合で４日の日に変更とすることになり、移動例会と致します。職業奉仕の真壁理事が平塚市と調整をいた

しておりますので、後日真壁理事と私で市役所に訪問し詳細を詰めて参ります。食事等の事もありますので、本

日と次回例会日に出席確認を取りますので宜しくお願いします。市役所内での場所等は用意してくれるそうです。

このことを含めて先ほど申しましたように役所と打合せをして参ります。続きました今週の日曜日ロータリーデ

―となります。再度確認ですが、集合時間が変更になっております。１０時００分~１２時００分まででしたが

変更で９時３０分~１１時３０分までとなります。又、集合場所もまちかど広場から紅谷町公園に変更となりま

す。詳細については担当委員より説明があると思いますので、宜しくお願い致します。 

こちらも、前回出席を取りましたが再度本日まわしておりますので、多く会員の出席をお願い致します。 

本日この後情報集会となっております、前回のまとめとなる予定です。情報担当委員より説明があります。以上

宜しくお願い致します。 

追伸、話忘れてしまい申し訳ありません。先日当会が支援しております平塚子供会連絡協議会開催のスポーツ大

会（どっちボール大会）行ってまいりました。場所は前回話しましたように平塚アリーナで行われました。早朝

よりたくさんの子供たちが寒いなか集まってきました、会場が時間が来ないと開かなくて、私もだいぶ外で待ち

ましたが、子供たちは元気に飛び回っておりました。会場に入りますと平塚市全域より集まってきておりすごい

人数だなと思っていましたら、近年子供の数も減ってきており前より少ないですと言われました。又、地域によ

っては子供会の存続が出来ない地域もあり、近隣の子供を集めて自主参加もあり、驚きました。試合ですが私も

昔やったことがあり、懐かしさもありしばらく見ておりました。子供たちの元気の姿をみて感激いたしました。

もし機会があれば皆さんもぜひ見学を下ください。 

 

    誕生祝い＝加藤 勇さん 



 

         

 

             

         2月22日 「ロータリーデー」開催 

                        

    
 「END POLIO NOW キャンペーン」の募金活動       平塚学園インターアクトの生徒さん 

 

    



 

 

   

 

     

         明石町公園 清掃 

 

    



 

 

【 幹 事 報 告 】 

 ・地区クラブ奉仕委員会より「第7回新会員の集い」のご案内が届いております。対象は、会歴3年 

  未満の方（2011/7/1以降入会）になります。日時：5月15日（金）～16日（土）1泊2日 

  場所：箱根ホテル小湧園  会費：12,000円 

  新会員アンケートも届いておりますので、ご協力の程よろしくお願い致します。 

【スマイルＢＯＸ 】 

 ◎加藤 勇さん・真壁佐一さん・杉﨑 正さん＝ＩＭありがとうございました。 

◎金谷広志さん＝上原会長エレクト、進行お願いします。 

◎樋口大人さん＝素晴らしいＩＭでした。 

◎赤塚 健さん＝ＩＭの講演はまことに時宜を得た内容でした。少子高齢化は、多方面に影響することを痛感 

        しました。加藤ガバナー補佐をはじめ関係者の皆様に感謝します。                            

◎櫻田 敬さん・比企 武さん・新倉裕明さん＝ＩＭお疲れさまでした。バレンタインチョコありがとう。      

◎根岸君代さん＝ＩＭ成功本当に良かったですね。遅くなりましたが、バレンタインデー女性会員からです。 

◎前田 晃さん＝ＩＭは、皆様ご苦労様でした。 

 

  

＊2月17日のスマイル合計額は14,000円でした。                                 


